

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. NAAS: FAHRVERBOTE FÜR MOTORRÄDER SIND UNVERHÄLTNISMÄSSIG

04.07.2020

WIESBADEN - Anlässlich der Demo "Bikers for Freedom" in Wiesbaden erklärt der verkehrspolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag Dr. Stefan NAAS: "Wir Freie Demokraten sprechen uns klar gegen Fahrverbote für Motorräder an Sonn- und Feiertagen aus. Diese sind absolut unverhältnismäßig und greifen tief in die Freizeitgestaltung der Menschen ein. Anstatt die wenigen schwarzen Schafe unter den Motorradfahrern durch dichtere Kontrollen zur Vernunft zu bringen, werden nun alle unter Generalverdacht gestellt. Wir brauchen eine Versachlichung der Debatte, denn für tausende Bürger in unserem Land ist Motorradfahren ein fester Bestandteil der Freizeitgestaltung und vor allen Dingen ein Freiheitsgefühl. Statt Fahrverboten und pauschalen Urteilen fordern wir eine Modernisierung der Prüfverfahren. Zudem muss es klare und transparente Regeln für Zubehörteile und vor allem eine konsequente Durchsetzung bestehenden Rechts durch Polizeikontrollen geben. Wir fordern die Landesregierung auf deutlich zu machen, dass es in Hessen ein pauschales Fahrverbot nicht geben wird."

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
